

スマイル



今年も最後の月を迎えることになりました。

風邪やインフルエンザなどが流行る時期になりますが、感染予防を徹底し、元気よく冬休みを迎えられるよう、健康には十分に気を付けていきたいと思います。御協力をお願いします。



国語	○ジャンプロケットを作ろう ○おもちゃのせつめい書を書こう
算数	○三角形と四角形 ○見方・考え方をふかめよう ○しきと計算 ○かけ算のきまり
生活	○わくわくランドかいてん
音楽	○いろいろながっきの音をさがそう
図工	○わくわくカッターナイフ
体育	○持久走 ○ゴムとび ○鬼遊び



◇大掃除について

19日（金）に校内の大掃除があります。細かいところを清掃するために「歯ブラシや爪楊枝などを持参してもよい」と伝えます。持参する場合は、チャック付きの袋などに入れて、記名を忘れずにお願いします。

◇九九練習について

2年生の中でも、メインとなる大事な学習です。毎日呪文のように唱えて、反射的に言えるくらいに習熟させたいと考えています。上から・下から・ばらばらでもすらすら言えるように九九カードを活用して、毎日唱えさせてください。

◇計算大会について

12月の計算大会は、18日（木）に行います。範囲は、1の段～9の段のかけ算20問を予定しています。引き続き九九カードを活用し、ご家庭でも練習するようご協力をお願いします。



◇生活科学習について

1月の生活科の学習で、自分の成長を振り返る活動を行います。それに伴い、冬休み中に「赤ちゃんの頃」「2、3歳の頃」「幼児（4、5歳）の頃」の3種類の写真をご用意いただき、冬休み明けから1月13日（火）までに持たせるようお願いします。お預かりした写真は原本のまま台紙に貼って使用しますので、大切な写真はコピーして頂くなど御配慮をお願いします。

◇持久走記録会について

10月から体育科の授業にて、持久走練習を行ってきました。練習では子どもたち一人一人が目標を決め、日々の練習に励んできました。

12月3日（水）10：30～11：00時に持久走記録会を予定しています。

◇体育の服装について

気温が下がってきたので、体操服の上に着るジャージ上下（運動に適しているもの、フード無し）や手袋を着用しても構いません。怪我をした際の手当や汗の始末の関係で、長袖の下着やタイツなどは避けていただきまようご協力お願いします。